



...Y llama a oposición a rebelarse

• Por Ricardo Moya

mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que se están viviendo tiempos de definiciones, por ello llamó a diputados de PRI y del PAN a rebelarse y a votar en libertad la iniciativa de Reforma Eléctrica.

"Se van a rebelar. Y llamo a eso, a que se rebelen para que sean auténticos representantes populares y no empleados de grupos de intereses creados, que no sean traidores a la patria. Que se rebelen, que tengan la arrogancia del sentirse libres, que la libertad no se implora, la libertad se conquista", sostuvo.

o el tip

La **contrapropuesta** de Reforma Eléctrica de la oposición considera 12 puntos básicos, entre ellos crea una tarifa de energía eléctrica gratuita para las poblaciones vulnerables.

Lo anterior, tras ser cuestionado en su conferencia mañanera sobre el anuncio hecho el lunes por los partidos de oposición en el que aseguraron que votarían en contra de la Reforma que se analiza actualmente en la Cámara de Diputados.

El mandatario comentó que tanto integrantes del tricolor como del blanquiazul se reunieron para expresar que no van a apoyar la iniciativa para fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), dijo que con esta decisión insinuaron que "van a apoyar a las empresas particulares, en especial a las extranjeras".

Aunque agregó que tenía conocimiento de que hay diputados de ambos partidos que apoyan su Reforma Eléctrica, por lo que volvió a hacerles un llamado para que votaran a favor de su propuesta.

"Tengo información que legisladores del PRI y en una de éstas hasta del PAN que no están de acuerdo con votar para que se siga protegiendo a las empresas particulares. Estoy yo confiando en que van a votar libremente. Estamos viviendo tiempos de definiciones y ya en estos días vamos a saber quién es quién", dijo.

También pidió a que la gente esté pendiente de los debates que se van a realizar en la Cámara de Diputados.

El lunes, la coalición "Va por México", informó que presentará una contrapropuesta de Reforma Eléctrica, que presentará formalmente después de que se rechace la iniciativa impulsada por el Presidente.